

" Mon frère ayant été frappé de paralysie, je conjurai le Précieux Sang de lui rendre au moins assez de mouvement pour qu'il pût reprendre son travail de bureau. Je suis heureux de vous dire que, sans être guéri, il peut écrire convenablement aujourd'hui. Veuillez donner à l'expression de ma reconnaissance une petite place dans vos annales."

" Quelque grave qu'ait été ma maladie, je n'ai jamais cessé de croire à mon rétablissement. Il y avait au fond de mon âme une si grande conviction que le Précieux Sang allait me guérir qu'il me semblait impossible de ne point être exaucée. *In te, Domine, speravi non confundar in aeternum.* Amour au Sang de Jésus ! "

En actions de grâces de ces bienfaits et de plusieurs autres, répétons souvent :

" Que Jésus soit à jamais béni et remercié pour nous avoir sauvés au prix de tout son Sang ! "

40 jours d'indulgences.

† L.-Z. Ev. de St. Hyacinthe.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

Le 14 Septembre. — La Croix du Christ recevait en ce jour, à Sherbrooke, un hommage bien effectif. Dès la veille, on l'avait aussi vraiment exultée au monastère du Précieux-Sang, de St-Hyacinthe, par une procession de religieuses réparatrices, ayant à sa tête la révérende Mère fondatrice du PRÉCIEUX SANG. Cette procession quittait le berceau de l'Institut et se dirigeait vers la ville épiscopale de Monseigneur LaRocque, pour y dresser un nouvel autel à la gloire du Très Précieux Sang de Notre Seigneur Jésus-Christ, et pour s'y immoler à l'éternelle glorification de la Croix sur laquelle a été opérée la rédemption du monde.